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昨日上午10点 10分，郭

晶晶坐着奔驰来到活动现

场，现场顿时沸腾了。大家

一窝蜂地围了上去，见惯大

场面的郭晶晶，始终保持着

微笑。在舞台上，表演很精

彩，嘉宾也很多，但只有郭晶

晶登场，才得到了最大声的

鼓掌和欢呼。郭晶晶所到之

处，比肩接踵，闪光灯刺眼。

为了抓住一切靠近郭晶

晶的机会，记者摸熟了她的活

动路线，总是提早一步，等在

她前进的路上。一个偶然机

会，记者被当成了工作人员，

拉到跳水皇后身边做护卫。

记者抓住这个绝佳机会，请郭

晶晶为本报签名留念。

跳水皇后郭晶晶为本报签名留念

比肩接踵为哪般
原是佳人至庐州

昔日夺得多

枚奥运金牌，人称

“跳水皇后”的郭

晶晶前日午夜抵

达合肥。昨日上

午，身为中宇卫浴

品牌形象代言人

的她，来到居然之

家合肥环宇店参

加活动，闻讯赶来

的粉丝不计其数，

原本预备购置建

材的消费者，得知

大腕驾到，也临时

改了计划。追星，

成为大家统一的

活动。

记者 张华玮/文

程兆/图

昨日上午9点半，记者就

来到活动现场。现场人山人

海，得知郭晶晶驾到，附近的

居民一拥而入，手机、相机、小

型DV、摄像机，追星装备相当

齐全。“你知道来的是什么人

吗？”记者问身边的一名学

生。“郭晶晶，跳水世界冠军，

我哥哥很喜欢她。听说她真

人比电视上漂亮多了。”

事实上，在昨日之前，记

者一直都认为郭晶晶算不上

个美女。不过，昨日一见，记

者必须承认，即便不能说郭晶

晶十分漂亮，但也能打到八分

了。郭晶晶身着黑色呢子大

衣、牛仔裤，脚蹬一双黑色高

跟鞋，头上扎着马尾辫，看起

来非常清爽，加上郭晶晶皮肤

很好，又爱笑，看起来非常娇

俏。不过，从现场来看，郭晶

晶的身高应该不高。据记者

目测，应该不到1米6，这也是

跟长期练跳水有关吧。

真人确实更漂亮

要到签名不容易

郭晶晶昨日一行，主要是

参加商业活动。不过，对于大

家一直关心的问题，她也做

了回应。关于自己现在的主

要精力，郭晶晶说：“我现在就

是多多休息、好好学习，知识

是需要不断增长的，我可得好

好充电。”谈及对合肥的感受，

郭晶晶表示：“这已经是我第

三次来合肥了，每一次来，我

都能感觉到合肥的巨大变化，

这是一个很有生命力的城市，

我很喜欢这里。”

今年是奥运年，大家都对

中国军团有很大期待。对此，

郭晶晶说：“作为运动员，能参

加奥运会很不容易，我希望每

一个运动员都能达成自己的

梦想。不仅是中国跳水队，我

希望中国军团在今年奥运会

上，能取得巨大成功。”

星报讯（记者 江锐） 2012年全国山地自行车冠军赛第

三站，昨日在成都青白江区收兵。在男子越野赛中，安徽名

将姬建华夺得铜牌。

本站比赛共有来自安徽、北京、云南、香港等地12支代表

队的87名运动员参赛，比赛在青白江区人和乡三元村的赛道

上进行。由于赛道刚下过雨，比较泥泞，给参赛选手带来了

不少麻烦。大多数选手刚一出发，就扛着自行车跑步前进，

以避免滑倒。在男子越野赛中，姬建华以1小时40分34秒的

成绩排名第三，云南队的童卫松和山东队的刘一霖获得前两

名。第四站的比赛将于3月16日继续在该地举行。

姬建华“飞车”摘铜

星报讯（宋虎） 昨晚，2012赛季中超联赛首轮赛事继续

展开争夺。在一场焦点战中，卫冕冠军广州恒大坐镇天河体

育中心迎战上海申鑫。上半场第20分钟，上海申鑫率先取

得进球，安东尼奥接阿塞姆低传破门；在第30分钟和第45分

钟，孔卡连入两球逆转比分，虽然下半场恒大门前险情不断，

但还是将这个比分保持到了终场。最终，广州恒大以2:1险

胜上海申鑫。

广州恒大主场完成逆转

卢比奥赛季报废或缺席奥运
星报讯（新汶） 北京时间3月 11日，在 10日面对洛杉

矶湖人的比赛中，明尼苏达森林狼不仅输掉比赛，遭遇了

面对湖人 18 连败，同时球队的希望之星卢比奥也在比赛

进行到第四节时因伤离场。当时，卢比奥在包夹科比时被

对方碰到了左膝盖，随即离场。在经过核磁共振检查后，

卢比奥的左膝盖伤势确诊为十字韧带撕裂，这也就意味着

卢比奥将确定会缺席本赛季余下的所有比赛。同时，因为

韧带撕裂这类伤势的恢复周期一般在 6 至 9 个月的时间，

所以卢比奥代表西班牙国家队征战今年伦敦奥运会的可

能性已经不大。

郭晶晶祝福中国奥运军团

刘翔被“栏”走了金牌
在昨晚进行的 2012 年室内田径锦标赛

60 米栏争夺中，刘翔先是以 7 秒 62 的成绩进

军决赛。可惜在决赛中，刘翔出现两次打栏

失误，遗憾地以7秒49获得亚军。

张华玮 整理

昨晚的60米栏决赛中，刘翔

被安排在第三道，他的最强竞争

对手、美国人梅里特分在第四

道。由于此时已经接近比赛尾

声，场上气氛达到最高潮，刘翔在

相当沸腾的环境中入场。

随着裁判的号令，8 位选手

蹲下准备起跑，场上一片安静，比

赛枪响，8 位选手顺利出发。刘

翔起步时姿势不太对，前7步跑

得有些匆忙，导致第一栏过得不

太顺，接下的节奏依然没调整

好，结果他过第二栏时把栏打

倒，接着在第四栏时又将栏带

倒，严重影响到了奔跑速度。

梅里特表现则相当稳定，他一

路顺畅地跑到底，最后梅里特

以7秒44获得冠军，而刘翔遗憾

地以7秒49获得亚军。这是梅里

特第一次赢得田径三大世界级赛

事 (奥运会、世锦赛和室内世锦

赛)的冠军。

刘翔：希望室外赛创佳绩
赛后，刘翔大度地恭喜了梅

里特：“梅里特最好成绩是 7 秒

43，和我7秒41差不多，他有实力

拿到第一，恭喜他，这也是他的第

一个世界冠军。”

对于再夺第二名，刘翔坦言，

“没什么感受，还是比较放松，可

能自己没发挥好，肯定有一点遗

憾。第二名已经很满意了，但对

成绩并不满意。”

当被问及这是7步上栏后的

第一个世界大赛奖牌，对将来有

什么影响时，刘翔说道：“我对自

己一直充满期待，比赛这个东西

看临场发挥，看比赛状态。对我

来说，还是要走自己的路，刻苦认

真训练，不要想其他的。”

展望室外赛季时，刘翔表示

还是先立足于训练：“希望室外有

个好成绩，回去还是要好好训

练。今天打了栏，还能跑到 7

秒49，很不错了。”


